

Allá voy por el mundo

Con esta carga de años, con la vida
purificada por la mucha andanza,
sigo siendo un racimo de esperanza...
Rama sin sol por un amor vencida.

A nadie cuento mi dolor; mi herida
no merece consuelo ni alabanza;
mi alma pensando en lo lejano, avanza
cual una nave sobre mar dormida.

Y allá voy por el mundo! Cuando cese
mi corazón que viejo, languidece
de dar sus cuitas en el verso amigo,

seré uno más que ha amado y nada lleva
de su ayer, una espiga entre la gleba
que no conserva un grano de su trigo!

FÉLIX B. VISILLAC



ALBUM EXTREMEÑO. - Navalmorales de la Mata. Ayuntamiento y Plaza Nueva. (Foto Mohedano).